

الكابلات الكهربائية المصرية إحدى شركات جدوى للتنمية الصناعية

## ٦٨ عــامــا من الإتـقـــان

المنطقة الصناعية مسطرد  $(\xi, \xi)$  كم ، طريق  $(\xi, \xi)$  أكتوبر (طريق ترعة الإسماعيلية) ، محافظة القليوبية ، مصر دو (eeeccables.com  $(\xi, \xi)$  ب الكتروني  $(\xi, \xi)$  www.eccables.com

الموضوع: ملخص أهم قرارات مجلس الإدارة رقم (4) المنعقد بتاريخ 8/6/8

> السيد/ رئيس قطاع الافصاح البورصة المصرية .

تحية طيبة.. وبعد.,

- \* بالاشارة الى الموضوع المذكور بعاليه .
- \* نحيط علم سيادتكم بأنه تم عقد اجتماع مجلس إدارة شركة الكابلات الكهربائية المصرية في تمام الساعة الثانية ظهر يوم السبت الموافق 8/2024 وقد اتخذ المجلس القرارات الأتية -:
- 1- وافق المجلس على اعتماد تقرير لجنة المراجعة بجلستها المنعقدة بتاريخ 8/ 6 /2024 والخاصة بالقوائم المالية المستقلة والمجمعة عن الفترة من 1/1/2024 حتى 31/2/2021.
  - 2- صدق المجلس على تقريره عن نشاط الشركة والقوائم المالية المستقلة عن الفترة من 2024/1/1 حتى 3/31 2024.
    - 3- صدق المجلس على القوائم المالية المستقلة والمجمعة عن الفترة من 2024/1/1 حتى 2024/3/31 .

\*وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،







## الكابلات الكهربائية المصرية إحدى شركات جدوى للتنمية الصناعية

١٨ عــامــا من الإتـقـــان

المنطقة الصناعية مسطرد ٤٫٦ كم ، طريق ٦ أُكتوبر (طريق ترعة الإسماعيلية) ، محافظة القليوبية ، مصر هـ ٢١ ، ٢٠ ، ٢٠ ، ٢٠ بـ الخلروني ce@ececables.com الخط الساخن ٦٤٠٦ ) الخط الساخن ٦٤٠٦

Subject. Summary of the most important decisions of the Board of Directors No. (4) held on 8/6/2024

Mr. / Head of Disclosure Sector

Egyptian Stock Exchange.

,. Greetings. And after

- With reference to the topic mentioned above.
- We inform you that the meeting of the Board of Directors of the Egyptian Electric Cable Company was held at 2 pm on Saturday, 8/6/2024, and the Board took the following decisions.
- 1- The Board approved the adoption of the report of the Audit Committee held on 8/6/2024 for the standalone and consolidated financial statements for the period from 1/1/2024 to 31/3/2024.
- 2- The Board approved its report on the company's activities and the independent financial statements for the period from 1/1/2024 to 31/3/2024.
- 3- The Board approved the independent and consolidated financial statements for the period from 1/1/2024 to 31/3/2024.

· Yours sincerely,



Investor Relations Manager Saher Adel Raddad